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El Diario de YucatánNo se debe criminalizar a los consumidores de drogas: ex rector de ...El
Diario de YucatánEl consumo de drogas debe ser visto como un problema de salud porque
afecta la salud mental, social y familiar, y no hay que criminalizar a los usuarios, dijo hoy Juan
Ramón de la Fuente, exrector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM
...Consumo de drogas es un problema de salud: Exrector de la UNAMEl Siglo DurangoNo se
debe criminalizar a los consumidores de drogas: De la FuenteMilenio.comHidrocalidodigital -
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Leer más: &quot;Universidad Nacional Autónoma de México&quot;: Google Noticias
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http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNF5MsYZHikDST69wZk7D0zoyaKSoQ&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;cid=52780495647317&amp;ei=UWO2WomSB8LeqALt4ohA&amp;url=http://www.yucatan.com.mx/mexico/no-se-criminalizar-los-consumidores-drogas-ex-rector-unam

